



5ème édition du « **Prix Première en faveur de la socio-esthétique** ». Ce prix vient de récompenser 5 structures associatives ou médico-sociales pour 2013, en finançant un poste de socio-esthéticien(ne) pendant un an.

L'objectif est d'encourager la pratique de la socio-esthétique en France en permettant aux structures gagnantes de bénéficier d'un don de 20 000 euros pour la mise en place de leur projet de socio-esthétique et de mesurer ainsi les bénéfices de cette pratique.

Les structures primées en 2013

Sur les 14 dossiers présentés dans le cadre du Prix, 5 ont été primés :

En Alsace, **la Fondation Sonnenhof de Bischwiller (67)**

En Bretagne, 2 associations ont reçu un prix : **L'effet Papillon à Laval (53) et Le Goëland à Saint-Malo (35)**

En Ile-de-France, deux projets ont été primés : **Le service de médecine palliative du Centre Hospitalier René Dubos à Pontoise (95)** et **Le LAO (Lieu d'Accueil et d'Orientation) des mineurs étrangers isolés de la Croix rouge de Taverny (95)**